



El PAN busca nombrar a una magistrada en la Justicia Electoral y enciende las alarmas en Morena CDMX

La diputada Gómez del Campo cabildea a Martha Mercado Ramírez en el organismo encargado de estudiar las candidaturas de 2024.



El principal frente de batalla que mantiene el oficialismo a nivel federal en la previa de las elecciones del 2024 es con el Poder Judicial. Ante la ventaja que le adjudican las encuestas a Claudia Sheinbaum, el presidente inició una cruzada contra la Justicia que genera repercusiones en todo el país. Una de ellas se desarrolla en la Sala Regional Especializada, un organismo fundamental del mundo electoral donde el PAN busca nombrar a una magistrada cercana a la familia de Felipe Calderón.

Según fuentes consultadas por *LPO*, el partido albiazul busca avanzar con la nominación de la actual magistrada del Tribunal Electoral de la CDMX Martha Mercado Ramírez, quien abandonará su cargo en 2024 para intentar llegar a la Sala Regional Especializada, la oficina encargada de analizar el comportamiento y las comunicaciones de las distintas candidaturas en los procesos electorales. Su pasado está relacionado a Acción Nacional ya que es una mujer muy cercana a la diputada federal Mariana Gómez del Campo, quien responde a la poderosa familia Calderón.

[El PAN busca nombrar a una magistrada en la Justicia Electoral y enciende las alarmas en Morena CDMX \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)